



## Beschlussvorlage

**Amt:** Amt für Kinder, Jugend und Familie

**TOP:** \_\_\_\_\_

**Vorl.Nr.:** V/2015/0120

**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

**Datum:** 23.04.2015

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Jugendhilfeausschuss	12.05.2015	öffentlich

### Tagesordnung

Prüfung der Umbaumöglichkeiten des Bürgerhauses Hennef-Allner zu einer Kindertageseinrichtung und einem separaten Begegnungsraum für Vereine und Bürgerinnen und Bürger

Antrag der CDU-Fraktion vom 13.04.2015 (Eingang: 23.04.2015)

### Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeiten eines Umbaus des Bürgerhauses Hennef-Allner zu einer 3-gruppigen Kindertageseinrichtung zu prüfen.

Da sich eine kombinierte Nutzungsmöglichkeit von Kindertageseinrichtung und Vereinen ausschließt, ist eine zusätzliche Nutzung des Bürgerhauses mit einem separaten Begegnungsraum (einschließlich separaten sanitären Anlagen) nicht mehr darstellbar; es soll jedoch geprüft werden, ob örtliche Kooperationsmöglichkeiten mit anderen Vereinen bestehen.

### Begründung

Siehe beiliegender Antrag der CDU-Fraktion.

Im Hinblick auf die Sanierungsbedürftigkeit der derzeitigen Kindertageseinrichtung Hennef-Allner („mobile Einheit“ seit 40 Jahren) und dem weiteren erwarteten Bedarf an Plätzen in Kindertageseinrichtungen, vor allem für Kinder unter 3 Jahren, ist darzustellen, ob und unter welchen Bedingungen der Umbau des Bürgerhauses in eine 3-gruppige Kindertageseinrichtung möglich ist.

Abhängig vom Bedarf ist gegebenenfalls die jetzige 2-gruppige Kindertageseinrichtung für einen befristeten Zeitraum parallel weiter zu betreiben.

Bei der Umsetzung des notwendigen Raumprogramms für eine 3-gruppige Kindertageseinrichtung, die flexibel für alle Gruppenformen vorzusehen ist, erscheint es nicht realistisch, noch einen separaten Begegnungsraum einschließlich Sanitäranlagen für Bürgerinnen und Bürger und Vereine zur Verfügung zu stellen. Eine Doppelnutzung der Räumlichkeiten ist ebenfalls nicht möglich.

In Vertretung

Michael Walter